

四日市市立水沢小学校

学校だより



令和5年11月7日 第36号



## 教育懇談会が行われました。

10月25日(水)午前中、市教委教育長をはじめ、教育委員、市教委各課の課長、PTA会長、きらら推進委員会委員長の皆様が来校し、教育懇談会が行われました。少人数である2、3年生の授業(2年生は図工、3年生は外国語)を中心にご参観いただき、「学びを支える指導体制の充実～少子化に対応した活力ある学校づくりの推進～」というテーマで、懇談が行われました。

きらら推進委員会委員長からは学校と地域とのかかわりの現状について等、PTA会長からは少人数による学習や地域と連携した取組について等、地域及び保護者の代表として、日頃の学校運営について感じてみえることとお話いただきました。懇談会では、現在の子どもたちの様子や将来への願い、学校広報活動への電子情報ツールの活用、少子化によるPTA活動への影響や人間関係が固定化することへの懸念、学校としての特色づくりに向けて等、多岐にわたって話題が出されました。



今回の教育懇談会で、皆様からお聞かせいただいたご意見をもとに、今後、活力ある学校づくりの創造へとつなげていきたいと思っております。

## 授業公開+地域文化祭(11月5日・日)がありました。

11月5日(日)に、本校を会場として「授業公開+地域文化祭」がありました。コロナ禍の影響もあって、地域文化祭は4年ぶりの開催となりました。午前中の授業公開では、多くの地域の皆様にゲストティチャーとしてご協力いただきました。子どもたちとの活動を通しての交流、地域の歴史やお茶産業を伝えていただく学習等で、大変お世話になりました。

体育館では、お昼頃、4、5年生が16日(木)午前中に、四日市市文化会館大ホールで開催される三泗小学校音楽会において披露する予定の「大切なもの」という合唱を披露しました。たくさんの地域、保護者の皆様に見ていただき、子どもたちは、緊張する中が頑張って歌い、大きな拍手をいただいて喜んでいました。

午後からは、英語の会による英語の自己紹介と朗読、宮妻太鼓「絆」による和太鼓演奏がありました。関係する子どもたちも出演し、大変もりあがっていました。



今回、茶業振興センターさんのブースから、子どもたち一人ひとりに「かぶせ茶ティーバッグ」をいただきました。7日(火)に配付させていただきます。ありがとうございました。

## 子どもの本専門店「メリーゴーランド」店主がやってきます。

11月30日(木)午前中、常磐地区にある子どもの本専門店「メリーゴーランド」から、店主 増田 喜昭さんが来校されます。今年度は「水沢子ども会」から児童用図書を寄贈していただく運びとなり、下記のように、児童一人ひとりが学級文庫用に選書する機会を設けることとなりました。増田さんからは、それぞれの学年に応じ、『本は自分で選ぶのだ』というタイトルで、子どもたちがワクワクするような本の面白さや楽しみ方、本の選び方をお話していただく予定です。

当日、保護者の皆様は、フリー参観として講演会に参加いただくことができますので、子どもたちと一緒に話を聞いていただければ幸いです。事前の申し込みは不要ですが、スリッパ等上履きをご持参いただくようお願いいたします。

◇日時：令和5年11月30日(木) ◇場所：体育館

1限目 8:45～9:30(1, 2年生) 2限目 9:40～10:25(3, 4年生)  
3限目 10:45～11:30(5, 6年生)

自家用車は、本校来客用駐車場、水沢地区市民センター駐車場、水沢保育園北側駐車場のいずれかに駐車をお願いします。体育館は寒くなることが予想されますので、暖かい服装でお越しください。床に座る時の敷物を持って来ていただくことも可能です。



(文責 北住 昌文)